

There are no translations available.



Como parte de la ejecución del plan de vigilancia de salud, esta semana culminó la segunda fase del cronograma de toma de muestras de exámenes a los colaboradores de Oficina Central y Hogar Calderón Ayluardo.

La Dra. Johanna Hualpa Castillo, coordinadora de medicina laboral, señala que la realización de la ficha médica tiene como objetivo evaluar la salud de los colaboradores, para identificar y prevenir enfermedades ocupacionales y no ocupacionales que pongan en riesgo su salud.



Hualpa destaca que todos los esquemas de exámenes se realizan acorde al perfil laboral del colaborador. “Hemos observado, entre los colaboradores, una mayor conciencia en el cuidado de la salud y prevención de enfermedades”, destacó